

| 町 長 | 副町長 | 教育長 | 課 長 | 主 幹 | 担 当 | 合 議 |
|-----------------|--|-----|-----|------|--------------|-----|
| | | | | | | |
| 別記様式第4号 | | | | | | |
| 会 議 等 結 果 報 告 書 | | | | | | |
| 会議区分 | 会議 ・ 打合せ ・ 協議 | | | 文書番号 | 上富教社第 1073 号 | |
| | | | | 決裁期日 | 令和5年3月14日（火） | |
| 名 称 | 令和4年度第4回スポーツ推進委員会議 | | | | | |
| 日 時 | 令和5年3月13日（月）19：00～19：50 | | | | | |
| 場 所 | 社会教育総合センター プレイルーム | | | | | |
| 出席者 | スポーツ推進委員 岩切委員長、鎌田委員、佐々木委員、市川委員、岩城委員、池田委員、井澤委員 計7名 教育委員会 村上主幹、島田主任、長谷山主事 | | | | | |
| 内 容 | 委員長挨拶 進行：岩切委員長 ○議 事 1. 「スノーキッズフェス」について（実績報告） 資料1 （事務局） ・ 昨年教育委員会事業として実施、今年度推進委員事業に変更し実施した ・ 各チームに2名ずつ推進委員を配置して、サポートに入っていた。 ・ 子どもたちも楽しそうな様子で非常に盛り上がったが、推進委員の役割が少なく手が余ることが多かった。 （推進委員） ・ 子どもたちと一緒に楽しめた。 ・ 気温が低く手が余っている時間帯が非常に寒かった。 ・ 宝さがしではボールが一球無くなってしまったため、競技の内容の検討が必要かも？ 2. 「かみふらの雪合戦大会」について（実績報告） 資料2 （事務局） ・ 3年ぶりの開催となったが非常に多くのチームに参加していただいた。 ・ 午前の部の時間が押してしまい、職員・推進委員の休憩時間がほとんど取れなかった。 ・ 出席できる推進委員の人数的に休みの時間がなく、ほぼ出ずっぱりとなり大変だった。 | | | | | |

- ・職員や推進委員のほとんどが初めての審判で、事前に口頭でのルール確認は行っていたが、いざ実戦になると素早いプレーに困惑してしまった。

(推進委員)

- ・周りの観客のやじがすごかった

→オレンジネットの位置をもう少し広げ観客との間隔を空けてみては？

審判が自信をもってジャッジするしかない・・・

- ・参加していた小学生から、「○番アウト！」だけではどっちのチームかわかりづらいため、「赤、○番アウト！」みたいに色まで言うようにしたらよい
- ・旗の攻防の際、混雑した場合は一度時間を止めて整理してから再スタートしてみてもよかった。
- ・審判の人数が足りないのであれば、一般の部については各チーム1人ずつ審判に従事してもらうなどの工夫も必要かも
- ・事前に練習会ができたならなおよい
- ・過去には優勝チームが全道大会に進出することもあったが、今はないため、少し簡易的なルールに変えてみるのもよいかも（人数差で負けた場合も1セットとることにするなど）

3. 「十勝岳アクティブツアー」について（実績報告）

資料3

(事務局)

- ・当初の計画には入っていなかったが、推進委員の提案により今回実施した。
- ・急遽の開催であったため、齋藤副委員長と佐々木委員のみ参加していただき、佐々木委員にガイドをお願いした。
- ・当日は天気も良く気温も高かったため、散策日和となり、参加者も楽しそうな様子だった。

(推進委員)

- ・霧が出てきたタイミングがあり、少し残念だった。
- ・下見（2/7 と 2/27）に行ったときの方が、雪質的には良かった。暖かくなってくると、雪崩の危険もあったため、もう少し前時期の開催の方がいいかも

4. 令和4年度上富良野町スポーツ推進委員会事業総括について

資料4

- ・会議の開催は年4回となった
- ・世代間交流軽スポーツ体験会と町民玉入れ大会については、申込数の不足により中止となってしまいとても残念だった。
- ・令和4年・5年と上川管内スポーツ推進委員協議会の理事が当たっているため、委員長及び事務局の参加が多くなった。
- ・その他町民ふれあいスポーツ大会については記載のとおり

5. 令和5年度上富良野町スポーツ推進委員会事業計画（案）について

資料5

- ・アクアキッズフェスについては、プール内の気温も充分であることから7月上旬の開催を予定

- ・町民玉入れ大会については、来年度以降は少年団・部活動・自衛隊等の参加も増えると予想し、継続して計画
- 比較的参加者が多い事業であるので継続して実施していきたい。
- ・スノーキッズフェスについては、今年度推進委員の役割が少なく、手が余ることも多かったため、教育委員会事業に戻し、推進委員事業からは削除
 - ・十勝岳アクティブツアーについては、2/17（土）を予定とするが、来年の降雪量なども鑑みて、前後の週にずらすことも検討
 - ・例年より事業の数が減ってしまったが（5→4）、今年度の十勝岳アクティブツアーのように、推進委員からの提案などがあれば予算の状況に応じてできる限り実施したいと思うので、事務局までどんどん意見を挙げてほしい
 - ・管内協議会等の会議については、日程が未定のものが多いため、案内が来た時点で周知させていただく。

6. その他

- ・任期について、令和4年4月1日～令和6年3月31日までの2年任期となっているため、来年度以降も引き続きよろしく願いいたします。
- ・次回の会議については、5月下旬～6月上旬を予定しているので、委員長と日程を調整のうえ連絡させていただく。